



マスコミが報道しない日本の真実

政治家は官僚の 操り人形にすぎない

外務省、法務省、農林水産省、経済産業省など反日工作員だらけの政治中枢

消費税 10%の引き揚げはどの政党が政権をとってもいづれ起きます。

消費税 10%にするのを推進するのは与党ではなく、 財務省と厚生労働省

将来やってくる超高齢化社会に備えて、医療システムの改革、子育て支援のための改革、求職者支援法案の改革の為に使われます。
少子化と超高齢者社会とは?

2025年には75歳人口が爆発的に増えて、2035年には3人に1人の割合になるとされています。

少子化も追い打ちをかけて、日本全体の総人口も減っていくのです。

マンパワーも老齢化していく。

医師や看護士などの医療従事者や介護士などに従事する人達も確実に歳をとっています。

将来は医療業界の人材不足と働き手がなくなってくる社会になっています。

厚生省は財務省と一緒にになって将来の日本人のことを 考えた。

1. 高齢者増加に備えて社会保障の質の安定化と維持

これから若い人の数は増えず、一方でお年寄りが増えてきます。そう

なると必要な年金や医療費・介護なども増えています。今の収入ではそうした費用を賄いきれないで、社会保障の質を維持する為には、安定収入が望める消費税を増税したほうが良いのです。

2. 子育て支援も充実させなければならない。

その壹、待機児童数を解消!「待機児童解消加速プラン」導入

平成24年時点での待機児童数は2万2,741人(うち0~2歳の待機児童数は1万8,656人)と3年連続減少しております。

しかしその背景には、保育所の預かる児童が増えている、年々保育士の負担が増えています。

それにも関わらず、待機児童が著しく解消されているわけではないのです。

そこで「待機児童解消加速プラン」を建て、今度厚生労働省は強力に推進していく形となります。

その貳、子供・子育て支援の充実

日本の人口は出生率が低下し、年々少なくなっています。

子育て支援の充実は、児童養護施設などの機関に受け入れ児童数の拡

大と、子供達が家でなくともやったりできる環境を整備する為に使われます。さらに父母とも育児休暇をとりやすくなるための措置も考えられています。

消費税8%は、将来困窮の状況に陥ると予想して、日本の育児・介護・医療事業のさらなるシステムの効率化の為に、現在の国民の生活状況を見ながら上げたのであり、10%にするとフルメニューで医療制度の充実が図れます。

そもそも何故、納めていた保険料だけで賄えなくなって来たのか?
保険料や年金、所得税などの直接税を払わない人が増加してきています。

そのため財源が回らなくなってきた、衣・食・住に関わりの深い消費税などの間接税を高くせざるを得なくなっています。

という財務省の言い分は半分嘘です。
そして子育て支援は見方を変えれば、
家族の概念を崩すプランです。

疑問 1 所得税を払わないことについて普通は追徴課税があるはずなのに何故それについては言及しないのか?

企業でも税の申請の仕方に疑惑があると労働監査から監査が入ります。
そして日本国民でも所得税などの納税を滞納すると、通常はご自宅に督促状が来るはずです。

疑問 3 健康保険制度を悪用した保険料不正受給については なんの言及も改善もしないのか?

保険料の不正受給や医療制度の悪用が目立ってきており、実質的には警察や地方自治体の厳密な審査で防備している状態です。
これらの機関の負担を軽くする為にもく国民年金・海外療養費が適用される条件として、日本国籍のみ適用可能、申請回数の上限と申請金額の上限を設けるなどのシステムを変える余地があります。

疑問 2 何故消費税なのか?

所得税を払わないからという理由だけで低所得者の生活をさらに圧迫させ、少子化に拍車をかけるのでしょうか?
収入に見合った所得税のほうが何かと効率的に済みます。

疑問 4 なぜデフレ脱却を待たずに消費税増税を行ったのか?

日本の経済成長を待たずして、消費税増税はありえないことです。
安倍首相は、「デフレを脱却しなければ日本の経済は再生できない。
国民の生活が良くならない」と言っていました。
民主党政権が深刻化させた経済を立て直す意向を持っておりました。
それがなぜアベノミクスの途中で増税をせざるを得なかつたのでしょうか?

今までの安倍首相の決断のプレ

北朝鮮による拉致問題についての対応

2014年6月まで安倍首相は北朝鮮外交について「毅然とした態度で臨む」姿勢であり、北朝鮮との協議によって特別のチームで調査することになっていました。
しかし2014年9月に9月頃の報告を約束していた北朝鮮側が調査の延期を申し出たから、様子が可笑しくなり、拉致被害者家族やそれを支援する人達の声を無視し10月28日に派遣集団を日本から訪朝させました。

消費税を5%から8%に引きあげ、 そして8%から10%へ

安倍総理は消費税増税は本当はしたくありませんでした。谷垣前総裁と野田前総理、山口代表の三者合意が思いの外足かせとして強く、逃げるに逃げられなかったという状況で5%から8%へと増税せざるを得ませんでした。
そして今度も本来なら、アベノミクス成功の為にデフレ脱却の前に10%増税はしたくなかったと予想が出来ます。

全ては官僚のシナリオ通りに進んでいる!

疑問と安倍首相の決断のプレを合わせて考えるといつも、官僚が絡めています。マスコミが報道しない(もしくはできない)空気感というのが各省庁の政策を見ていると読めてしまうものです。

官僚達によるアベノミクス潰し

アベノミクスの3本の矢は

第一の矢「市場にお金を流す錦秋緩和」

第二の矢「公共事業を行うことで政府から民間企業に資金を出す機動的な財政政策」

第三の矢「法人税の引き下げによって企業の利益率を増やし、規制緩和で企業間で自由な競争を行わせる成長戦略」

というふうに企業・正社員・非正規雇用者の順番に経済が潤っていくというプランでした。

しかし、末端にまで経済が潤うまで時間がかかる時期に、財務省官僚によって「社会保障費が膨れ上がる中、消費税率がこんなに低いのは、国民を甘やかすことになる。
経済が厳しくても10%に上げるべきだ」と押し切られました。

L 8%の時でも消費者の買付控えが起り、
民主党政権時のデフレ不況のようになってしまったにも関わらず、国民の生活はさらに悪化。

マスコミや社民党などの反日政治家はこそって「アベノミクス失敗」と報道、発言。

官僚は日本の国力を殺ぐに動いている。

ソース*: <http://www.sankei.com/politics/news/141117/plt1411170054-n1.html>

官僚は日本の実質的な最高権力者ではあるが、彼らの上には北朝鮮、韓国、中国の政治的中枢を担うものが操作している。

安倍首相の今までの決断のプレからもわかるとおり、どんな政党の政治家も日本の実質的な権力を担う官僚の意向には逆らえないシステムとなっているようです。

電話をかけた人によると異口同音「私共の管轄ではありません。」「総理(大臣)がお決めになったことです。」と権限が無いようにふるまうと言っていますが、実際にはどのように首相や閣僚と話をされているのか定かではありません。
もし、逆らえるとしたら官僚と志を同じくする売国奴や反日議員ではないでしょうか。

しかし度々「韓国の機関や中国の機関が外務省幹部を呼びつけて、恫喝されている」という記事を目にします。

官僚は本当に中国・韓国・北朝鮮の恫喝に立ち向かえない被害者なのでしょうか?

官僚は日本を反日の植民地にしたいがために、自民党及び愛国政党をネガティブキャンペーンで蹴落とし、反日政党に政権をとらせたい。

官僚は国民の税金を意のままに使いたいが為、自分達にとって邪魔な政党を選挙で落とし、日本を貶める政策を遂行する政党が活動しやすくなります。拉致被害者問題や今回のアベノミクスバッシングにおいても官僚とメディアは密に繋がっていると想像できます。

マスコミは官僚の不正は滅多に報道しない。

官僚は反日国からの帰化人と反日国出身の配偶者を持つ人ばかり。

ニュースで官僚の不正行為は減らし、極左思想を持つ者や反日には優しい法律を作っていました。

官僚の実態についてはこちらのブログをご覧ください。

佐藤優×福島みずほ)外務省職員には帰化した在日韓国・朝鮮人が多数、特定秘密保護法は彼らを切り捨てる人種条項★3
特定秘密保護法案 徹底批判(佐藤優×福島みずほ)その2(本来のソースは週刊金曜日より)
<http://blog.livedoor.jp/sokuhoujapan-news/archives/1535787.html>

誰が税金を無駄遣いして、国民の生活を圧迫してきたのか？誰が保険料を高くして、誰が少子化を推進していったのか？

良く政治家の不正行為が暴露されニュースになっていますが、税金を無駄遣いしているのは官僚の世界もあります。

一番判りやすいのは、外務省と法務省です。例えば、医療扶助は生活保護の受給が受けられる医療サービスで健康保険が適用されている治療なら、病院や診療所での窓口負担なしで必要な診察、検査、手術などを受けることができるシステムです。問題はこの医療システム自當てに、生活保護申請をする外国人が増加しています。不正な生活保護を許しているのはどの機関でしょうか？

最凶！法務省の売国行為 ※これを許しているのは財務省です。

1. 日本国よりも外国人への生活保護の厚遇

厚生労働省と法務省の統計データより

<http://www.e-stat.go.jp/SG1/estat>List.do?lid=00001085090>

平成22年度

第11表 日本国籍を有しない被保護実世帯数及び被保護実人員1か月平均 68966人

法務省「登録外国人統計」(2010年)より

http://www.moj.go.jp/housei/toukei/toukei_ichiran_touroku

永住者 565,089	定住者 194,602
特別永住者 399,106	永住者の配偶者 20251

外国人のうち生活保護受給資格のあるのは永住者及び定住者と日本人の配偶者うち日本人の配偶者は日本人世帯に含まれるので永住者と定住者、特別永住者、永住者の配偶者のみカウント
 $68966 \div (1179048) = 0.058492954$

つまり在日外国人で生保受給資格のある滞在資格所有者のうち6% 弱が生保受給者
日本人を含めた生保受給者は全体で200万人つまり1.7%弱が生保受給者

※最近では日本人が窓際で生活保護申請が受理され難く、幼い子供までも巻きぞえになって餓死する事件があります。

例え母國に莫大な資産があるても、法務省は在日外国人には生活保護はスムーズに日本人の受給額よりも多く支給しています。月々の生活保護費は私達国民の税金からです。在日外国人の中には働かずして生活保護で暮らし、その割合を貯金して祖国に帰るケースもあります。

こちらのブログの方が纏めてくださいました。是非とも、あなたの将来の為に読んでください。国民年金についても非常にきちんとしたデータを元に書かれています。

在日特権の真実

<http://ameblo.jp/hourousya0907/entry-11122757842.html>

2. さらに法務省は在日外国人には日本人には義務づけられている税金が控除され、児童手当も受けられるようにしています。

私達日本国民はあまりにも法務省から冷遇されているので「いまの生活保護申請制度は可笑しい」と言えば、法務省は「人権擁護法案」や「ハイスピーチ規制法案」で日本国民の声を弾圧しようとしています。※他にも日本人を冷遇し差別する為の深刻な政策を率先してやっています。

生活保護、医療保険制度のほかに、色々な利権や税金が使う必要がないところに
私達国民に無断で
莫大な税金が使われています。

最凶！外務省の売国行為 ※これを許しているのは財務省です。

1. 中国と韓国、北朝鮮の言いなりの跪き外交

中国には日中共同声明をかわした1980年から年間300億円ものODAをつぎ込んでいます。以来、平成23年度まで、日本は円借款3兆3164億円、無償資金協力1566億円、技術協力1772億円を中国に対して供与しています。

しかし、対する中国は近年の珊瑚を盗み、沖縄の海洋環境や生態系の破壊行為を堂々と日本の領土で、行い、尖閣諸島（沖縄県石垣市）への領海侵犯を繰り返し、東シナ海上空に防空識別圏を一方的に設定するなど、軍事的侵攻の脅威を日々強めています。

珊瑚湖漁船事件では、海洋保安庁の船が生死の闘いをやっている中、外務省は日中首脳会談で日中の融和ムードを後押しするために、中国人への数次ビザ発給要件を緩和する予定です。日本製紙おむつが大人買入するというニュースが話題になっていましたが、報道されていない真実として万引きされて苦労する企業や店頭販売員がこれからずっと増えてしまうでしょう。

2. 外務省のパフォーマンスだけの外交：最初から北朝鮮による拉致被害者を取戻すつもりがない、北朝鮮とは顔合わせの会談だけ。

外務省局長が北朝鮮側と10時間以上会談したにもかかわらず、紙切れ一枚でいつも「の意訳」をしてきた。拉致被害者家族会の3分の2が日本側の訪朝に反対したにもかかわらず、無視された。結局、「北朝鮮のプロパガンダに乗せられただけ。」

外務省が家族会に言わなかったことが、メディアから漏れてくる。

ソース 1:

<http://www.sankei.com/west/news/140505/wst1405050057-n1.html>

■韓国への経済援助 1966年から1990年まで韓国へ送った経済援助は以下の通りです。

韓国道路設備改良事業 1966-06-08 39.6 億円

韓国農業・林業復興事業 1966-06-17 3.6 億円

韓国建設機械改良事業 1966-07-20 23.4 億円

韓国水資源開拓事業 1966-07-20 11,88 億円

韓国農業振興事業 1966-07-27 32,43 億円

韓国電力設備改良事業 1967-03-23 33.65 億円

韓国輸送機械改良事業 1967-06-27 9.35 億円

韓国都市化土木道橋事業 1967-07-11 6.05 億円

韓国都市化電話拡張事業 1967-07-11 3.60 億円

韓国都市化上水道事業 1967-07-31 10.80 億円

韓国農業開拓事業 1967-08-01 5.70 億円

韓国農業開拓工事 1967-08-07 3.96 億円

韓国工業化企業育成事業 1967-08-07 26.69 億円

韓国高架橋建設事業 1968-06-26 10.80 億円

韓国都市電話拡張事業 1968-10-30 6.48 億円

韓国昭和江タム建設事業 1968-12-28 46.98 億円

韓国高速道路建設事業 1969-04-14 18.00 億円

韓国農業振興事業 1969-06-18 9.80 億円

韓国電線火力発電施設事業 1969-07-31 6.41 億円

韓国清掃工事上水道事業 1969-12-04 3.24 億円

韓国南北構造建設事業 1969-12-04 1.78 億円

韓国昭和江タム建設事業 1970-04-01 1.01 億円

韓国電線製鉄事業 1970-06-25 5.17 億円

韓国電線火災防災施設事業 1971-07-26 10.80 億円

韓国南北構造建設事業 1971-07-26 12.00 億円

韓国南北構造改良事業 1971-07-26 12.00 億円